
東京国分寺ロータリークラブ 

第２５１６回      例 会 報 告      ― ９ 月 ４ 日 ― 

gatuga 

 

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階  

①９月ロータリーレート １１２円 

②１１日（火） 会員卓話 

田中一也会員 

多摩信国分寺支店３階 

③１８日（火） 夜間例会 

国分寺ＪＣ山本理事長卓話 龍栄 

④２８日（金） 第８回多摩中グループ協議会 

１８時～レストラン葦 

⑤２９日（土）・３０日（土） 佐渡南ＲＣ 親睦会 

スパリゾートハワイアンズ 

委  員  会  報  告 

襟章としては、例会の際に会員

が胸につける氏名、職業分類や会

員種別を示す名札的な会員章、例

会で参加資格を示す標識がありま

す。ロータリアンであることを示す 

ための徽章は、Ｒｏｔａｒｙ Ｅｍｂｌｅｍといい、ロータリーの公

認紋章付のものです。日本では、一般にバッジと言います

が、正しい名称ではありません。ＲＩテーマの入ったテーマ 

バッジもあります。紋章付の徽章は、ロータリアン以外には

使用が禁止され、商業広告等にもこの紋章は使用できませ

ん。 

１９９３－９４年度のＲＩ会長ロバート Ｒ．バース氏は襟章

を付けているときは、「私は信用に値する者です。私は受け

る以上のものをあなたに与えて、私は人に奉仕します」と言

いました。私たちも会員の誇りとして日常から襟章をつけて 

ソングリーダー ：  

照木会員 

○百田 晶子 様 （東京武蔵国分寺ＲＣ） 

ロータリーの奉仕活動をアピールしてみませんか。カーネル

氏のように２４時間３６５日バッジをつけて行動したら。そして

このバッジは何？と質問されたら、自分はなんと説明するで

しょうか。 

◇会員増強表彰 ： 飯沼委員長 

受賞者 

岡田会員 

◇会計報告 ： 高野委員長 

２０１７－１８年度会計報告をさ

せていただきます。お手元の資

料をご確認ください。 

 

◇監査報告 ： 近藤委員長 

提出された帳簿処理を拝見

し、正確かつ適正に処理されて

いると認めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

  

国際ロータリー第 2750地区多摩中グループ 
2018～2019年度  会長 中村 早苗 

Vol53  No.8   平成 30 年 9月 4日 

「 友 愛 伝 播  心 ひとつに  」 

国際ロータリー会長 

バリー・ラシン 

インスピレーションになろう 

BE THE INSPIRATION 

  

本 日 の 司 会  池 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 

 

会 長 の 時 間  中 村 会 長  

 

幹 事 報 告  宍 戸 幹 事  

 

ロータリーソング   『 奉 仕 の 理 想 』  

 

お 客 様 紹 介  中 村 会 長   

 

開会宣言・点鐘  中 村 会 長  

 



百田様（東京武蔵国分寺ＲＣ）：

親クラブの例会に久しぶりに参加

してとても楽しく感じています。池

田会員の初司会と思えないほど

のベテランらしさもびっくりです。 

親子がもっと仲良く楽しく一緒に活動していきたいですね。

中村会長・宍戸幹事：本日は、会計報告・監査報告があり、

馬場・鳥居年度も、これで全て終了となります。一年間、大

変お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。また、

本日はクラブ協議会で会員増強について、濱仲委員長、宜

しくお願い致します。馬場会員：２０１７～２０１８年度の会計

監査も、無事に終了致しました。改めて、会員皆様に感謝

申し上げ、ニコニコします。照木会員：いつも大変お世話に

なっております。来週の火曜日に指名委員会を開催いたし

ます。初めてですのでご指導をヨロシクお願いいたします。

楽しみにしております。 

◇ニコニコ大賞 : 藤岡会員 

ガバナー公式訪問は初の

大きなイベントでしたが、皆様

のお陰でこなせたと思いま

す。ありがとうございます。 

◇記念ニコニコ : 

中村会長 

馬場会員 

 

 

◇司会 ： 宍戸幹事 

 

会員増強はＲＣが存続し続けるた

めの最大かつ永遠の課題です。今

いる会員の皆様も、初めてＲＣに勧

誘された時、素直に「はい、わかりま

した」と言って国分寺ＲＣに入った方 

はまずいないと思います。人は何故ＲＣに入らないのでしょう

か。そして、国分寺ＲＣに入られた皆様は何故入会されたの

でしょうか。本日は、勧誘候補者は誰かということも含め、皆

さんと考えていきたいと思います。 

ＲＣに入りたくない人たちの言い訳は、①ＲＣはお金がかか

る、②敷居が高い、③私はＲＣ会員としてふさわしくない、この

３点だけです。口に出せない本音を言えば、④ＲＣに魅力を

感じない、⑤ＲＣに入るメリットがない、⑥ＲＣに入ってもこき

使われるだけ、という理由も加わります。これらの誤解は会員

の皆様の活動でしか解消できません。 

今後考えられる入会候補者は、①ＪＣ卒業者、②同業者・

業界関係者、③地域団体関係者（商工会・商店会、法人会、

消防・警察関係団体役員、自治会・町内会役員など）、④そ

の他、と何でもありです。 

昔から会員増強委員会では多くの人たちをリストアップして

いますが、あと一歩で入会には至っていません。会員の皆様

の更なるご協力とご尽力に期待し、国分寺ＲＣを維持発展さ

せるために頑張っていきたいと思います。 

ク ラ ブ 協 議 会 

会員数： ３６名  免除： ８名  メーキャップ済： ２名 

欠席： ４名  出席率： ８５．７１％ 

≪前々回の訂正≫  メーキャップ済： ３名 

欠席： １名  出席率： ８６．６７％ → ９６．６７％ 

◇次々年度指名委員候補者の発表 ： 

馬場直前会長 

 賛成多数によりパスト会長７名

及び、照木会長エレクト、井口副

幹事の９名をもって指名委員会を

構成します。 

◇佐渡南ＲＣ親睦行事の報告 ： 飯沼委員長 

日程は９月２９日・３０日、場所

はハワイアンズです。佐渡南ＲＣ

と懇親を深めていただければと思

います。 

◇国分寺市障害者就労支援センター運営委員会  

地域出向者報告 ： 清水委員 

先日、平成３０年度第１回の運

営委員会が開かれました。 

現状の報告と平成３０年９月 

２３日開催の障害者雇用セミナー

の案内がありましたので、ご報告

いたします。 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 中村 早苗   幹 事 宍戸 隆介 

会報委員長 髙橋 正典   副委員長 尾作 義明 

事   務   局  東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 

Tel.042-322-6480 
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     URL: http://www.tokyokokubunjirc.org/ 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス   岡田副委員長  

  

親睦活動・出席委員会  岡田副委員長  

 

会員増強・維持委員会  濱 仲 委 員 長  

 


